

Les jeunes ont soif du Christ !

En France, le nombre de jeunes catéchumènes n'a jamais été aussi élevé depuis 20 ans. Ce qui est vrai pour la France l'est aussi pour la Suisse, et se vérifie particulièrement pour notre région diocésaine. En effet, cette année à Neuchâtel, de nombreux jeunes ont demandé le baptême, la communion ou la confirmation. Dans les Montagnes Neuchâteloises, neuf adolescents, entre 11 et 18 ans, ont été baptisés à Pâques, entourés de leurs amis qui, pour la plupart, n'avaient jamais mis les pieds dans une église. Presque chaque semaine, un jeune vient toquer à la porte de l'Eglise et demande à faire du catéchisme, à en savoir plus sur la Bible, la messe et surtout sur Dieu ! Tous ont un point commun : ils ont rencontré ou simplement entendu parler de Jésus et veulent approfondir cette relation avec Lui.



Pèlerinage sud de la France
jeunes de la Tchaux



Alors justement, cher jeune, comment faire ?

- Ne reste pas seul ! Il y a toujours un groupe de jeunes chrétiens pas loin, renseigne-toi auprès de ta paroisse et viens découvrir la joie de prier ensemble, et de partager tes questions, tes joies, tes doutes, ta foi tout simplement
- Oser aller voir un prêtre, un diacre, un agent pastoral à la sortie de la messe pour lui poser tes questions, même celles qui paraissent bêtes
- Apprend à connaître Jésus en lisant un évangile (Luc, ou Matthieu par exemple), ou en regardant la série The Chosen
- PRIE ! Avec tes mots, parle à Jésus, raconte-lui toute ta vie. Viens découvrir la messe, là où IL se donne par amour pour toi. Fais la connaissance de Marie, Sa Mère, qui ne demande qu'à te prendre sous son manteau.

Plusieurs grands rendez-vous destinés aux jeunes seront organisés l'année prochaine, comme un rassemblement national des jeunes à Lugano et le jubilé des jeunes à Rome. N'attends, plus, lance-toi !

Agnès Barotte



Baptême Vigile Pascale à la Tchaux

